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本日の例会

米山月間にちなんで 米山奨学生 呉 青湖様

「卒業アルバム」製作のお願い

和歌山大学留学生 候 森様

次の例会 10 月 7 日（水）

21 世紀職業財団について 財団法人 2１世紀

職業財団和歌山事務所 上出所長様、山田惠子様

先週の例会記録 9 月 16 日（水）

◇卓話 クラブフォーラム（35 周年記念行事につい

て） リーダー 西溪 35 周年記念委員長

◇ビジター 和歌山ＲＣ １名

◇出席報告

（会員数 21 名、出席免除会員 1 名）

本日出席(9/16) 17 名 80.95%

先々週出席(9/1) 19 名 95.00%

◇Ｓ.Ａ.Ａ.

岩橋本博君 ＭＲＩ治験初体験、異常なし！

◇水害及び地震の義援金について

2009 年８月 9 日に発生した兵庫県佐用町の水害及

び８月 11 日に静岡県で発生した地震の義援金は地

区内 60ＲＣから合計 1,914,671 円の賛同があり

2680 地区と 2620 地区ガバナー宛に送金されたと

のご報告がありました。

※上げてきましたが未だに完全撲滅に至っていませ

ん。果たしてそれは可能かとの疑念の声も聞かれ

ますが今これを中止することはこれまでの運動を

徒労に終わらせることになります。幸いにポリオ

撲滅に強い関心をもつ〝ゲイツ財団〟が「3 億

5500 万ドルをこの運動に使いたい」と申し出てい

ます。この申し入れには「ロータリーも合計 2 億

ドルを集めるよう」とのチャレンジがついていま

す。※次週へ続く

＊会長報告＊ 岩橋本博会長

・ビジター（海瀬様）訪問御礼。

・地区会員増強委員会作成パンフ「ロータリーク

ラブへのお誘い」を配布します。ご活用下さい。

私も現在活動中です！

＊幹事報告＊ 中筋正浩幹事

・9 月 10 日会長幹事会報告

・10 月 3 日ＩＭ第 3 組、ご出席者は会員 12 名、

事務局１名です。事前会議には岩橋会長、稲田、

坂上各委員長にご出席を頂きます。

・竿本会員の御見舞について～9/13 に病院に御見

舞に行きました。手術も無事終わり現在リハビ

リ中です。すでに歩いておられ、リハビリも順

調でとてもお元気でした。

・9/23 交通安全推進少年野球大会表彰式には主井

直前会長がご出席、お忙しい中ありがとうござ

います。

＊公式訪問に当たって・・ご挨拶＊

村上有司ガバナー

先週より続く※いずれも多くの資金を必要としま

すが、これを支えるのが 92 年の歴史を有する〝ロ

ータリー財団〟であります。リーマンショックに

端を発する世界不況の影響を受け、ロータリー財

団は大きく傷ついていますがこの不況に打ち勝つ

力は充分あります。今発表されている損失は「帳

簿の評価替えにより計上された〝未実現損失〟で

倒産等の心配はない。景気が好転すれば回復する

ものだ」とＲＩは発表しています。ご安心を頂き

スムーズなロータリー活動を実行するため一層の

ご協力をお願いします。この関係でポリオ撲滅に

ついて触れる必要があります。ロータリーでは

1985 年からポリオ撲滅運動を実践し大きな成果を

※左欄へ

例会日 毎水曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

例会場 和歌山市中 639-6

ラヴィーナ和歌山 ℡073-454-0010

事務局 〒640-8156 和歌山市七番丁 26-1

ﾀﾞｲﾜﾛｲﾈｯﾄﾎﾃﾙ和歌山 2F TEL・FAX 073-432-1654

会長 岩橋本博 幹事 中筋正浩

クラブ会報（広報・ＩＴ）委員長 田中敬彦

クラブ会報（広報・ＩＴ）副委員長 中井秀行

四つのテスト

われわれがものごとを考え、言い、または １）真実かどうか？ ３）好意と友情を深めるか？

為そうとする場合は、これに照合してから ２）みんなに公平か？ ４）みんなのためになるかどうか？

2009-2010 年度 国際ロータリーのテーマ

ロータリーの未来は

あなたの手の中に


